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2018年度第 5回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

１．日時：2019年 1月 13日（日）10：30〜12：00 

２．場所：慶應義塾大学 日吉キャンパス スポーツ棟（体育研究所）2階 会議室 

３．出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，石手靖理事長，飯田周平，板倉

尚子，後藤浩史，城成人，高根信吾，髙橋宏文，田中博史，廣 美里，安田 貢，横矢勇

一，吉田清司各理事 

出席：15名 欠席：15名（内連絡無 3名） 委任状：10名 

４．挨拶：河合会長より挨拶があった． 

５．報告： 

①各委員会関係 

（１）編集委員会 

・横矢編集委員長より，機関誌の投稿状況について，現在投稿論文が 3編あり，2編がア

クセプト，1編が査読中と報告があった．  

（２）企画委員会 

・特になし 

（３）渉外委員会 

・特になし 

（４）総務委員会 

・高根事務局長より，現在の会員数について報告があった． 

②その他 

６．議題 

①第 24回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・安田実行委員長より，第 24 回大会準備進捗状況について説明があり，種々確認の後，

了承された． 

＜確認事項＞ 

・ポスターセッションが 15件となった． 

・本日現在で，オンライン申し込みが 40名である． 

・大会プログラムに入会案内は記載しない． 

・大会プログラムは 2月中旬に郵送できるように準備中である． 

・基調講演を特別講演とする． 

・JSPOとの連携については審議中（前向き）である． 

・当日の理事会は 2019年 3月 2日 10時 30分からとする． 

②2019バレーボールミーティング準備進捗状況について（企画委員長） 
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・吉田企画副委員長より，進捗状況について説明があり，種々確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・2019年 8月 4日福岡大学にて実施することが決定． 

・第 1部の講師については交渉中．第 2部にてオンコートレクチャーにて実施． 

・テーマは「バレーボールの普及に関する試み」 

③2018年度事業報告（案）について（理事長） 

・石手理事長より，資料（資料１）に基づき説明があり，種々確認の後，了承された．な

お，最終確認は次回の理事会に行うこととなった． 

④2018年決算報告（案）について（総務委員会会計担当） 

・高根事務局長より，まず特別会計について資料（資料２−１）に基づき説明があり，監

事の確認済みであることが報告された．次いで，決算報告（案）について資料（資料２−

２）に基づき説明があり，監事より適正に処理されている旨報告があり，了承された． 

⑤2019年度事業計画（案）について（理事長） 

・石手理事長より，資料（資料３）に基づき説明があり，種々確認の後，了承された．な

お，最終確認は次回の理事会に行うこととなった． 

⑥2019年予算（案）について（総務委員会会計担当） 

・高根事務局長より，資料（資料４）に基づき説明があり，了承された．なお，最終確認

は次回の理事会に行うこととなった． 

⑦2019年度調査研究費応募状況について（総務委員会） 

・田中総務委員長より，資料（資料５−１，資料５−２）に基づき，昨日までで応募が 2件

あったと報告があり，審査委員会の発足について，吉田氏を委員長として進めることで，

了承された． 

⑧査読規程の改定について（編集委員長） 

・横矢編集委員長より，説明があり，種々確認の後，査読規定の変更はしないこととな

った．ただし，査読に際しては，そのプロセスをより丁寧に行い，投稿者の希望する論

文種別でのアクセプトを目指すことを基本方針とするが，アクセプトを担保するもので

はないことが了承された．また，これにより，論文種別を下げてのアクセプトを極力避

けるように査読者に依頼することも確認された． 

⑨創立 25周年記念事業について（理事長） 

・継続審議とする． 

⑩公式 HPの改修について（事務局長） 

・継続審議とする． 

⑪研究助成 研究期間延長願いについて（事務局長） 

・高根事務局長より，研究期間延長願いについて説明があり，了承された． 
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７．その他 

・特になし 

＊次回理事会予定：2019年 3月 2日（土）午前 10：30〜 

        於：山梨学院大学 


